
REQUERIMENTO Nº 152/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a realização de estudo de viabilidade visando à implantação de
incentivo aos catadores de materiais recicláveis

 

 

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informações sobre a realização de estudo de viabilidade visando à implantação de incentivo
aos catadores de materiais recicláveis do Município.

 

JUSTIFICATIVA

 

Mencionado pedido se deve ao fato de que os catadores de materiais recicláveis, em que
pese desempenhar papel importantíssimo em nossa sociedade, não recebem de fato um
pagamento pelo trabalho desempenhado, e ao realizarem a venda dos resíduos coletados
recebem apenas um valor irrisório definido pelo mercado de cada tipo do material.

 

Considerando a importância da reciclagem para a preservação do meio ambiente e a
redução dos impactos causados pelo acúmulo de resíduos, solicito que seja realizado um
estudo de viabilidade para implantação de incentivo aos catadores de materiais recicláveis,
sendo este através de subsídio ou auxílio financeiro, reconhecendo o papel fundamental
dessas pessoas na cadeia de reciclagem.
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Ademais, vale destacar a importância de considerar a inclusão socioeconômica dos
catadores visando à promoção da sustentabilidade e do bem-estar coletivo no nosso
Município.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 5 de junho de 2024.

JOSIAS BARRETO MENDES

Vereador


